
 
Erster Beigeordneter Peter Madel berichtet zum derzeitigen Sachstand des Projektes 
„Gebäude-Schnellcheck“ mit der EnergieAgentur Rhein-Sieg: 
Noch im November erfolgen Gebäudebegehungen in Lohmar, erste Ergebnisse 
werden für Ende des Jahres erwartet. Ein Ergebnisbericht wird in der nächsten 
Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Klimaschutz vorgestellt. 
 
Des Weiteren informiert Herr Madel den Ausschuss über die Baumfällarbeiten an der 
Kita Scheiderhöhe (TOP 8 der Sitzung am 25.09.2018): 
Die Baumfällungen sind erfolgt und ein erstes Angebot zur Bepflanzung liegt vor, so 
dass die Maßnahme Anfang 2019 umgesetzt werden kann. 


